

Fecha: 17-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: CON EMOTIVA CEREMONIA Agrupación "Estamos Contigo" celebró aniversario

Pág. : 18
 Cm2: 704,1
 VPE: \$ 910.345

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

ENTIDAD LLEVA SIETE AÑOS AYUDANDO A PACIENTES CON CÁNCER



Alcalde de Curicó y reina de la Fiesta de la Vendimia 2025 destacaron labor de la entidad.



Velada tuvo un grato ambiente de camaradería.

CON EMOTIVA CEREMONIA Agrupación "Estamos Contigo" celebró aniversario

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES.

CURICÓ. Un positivo balance hizo la organización solidaria ante sus socios e invitados especiales que llegaron a celebrar en una actividad de camaradería efectuada en dependencias de la Casa del Adulto Mayor de la comuna. El presidente de la Agrupación "Estamos Contigo", Eduardo Muñoz, destacó las iniciativas internas y como se perciben los recursos económicos para continuar ayudando a personas con tratamiento de cáncer. En ese sentido, resaltó el apoyo incansable de los socios y colaboradores externos, quienes aportan siempre en depósitos de manera voluntaria, además de sumarse a las completadas y cenas solidarias que se realizan durante el año. En la ceremonia se destacó a cuatro integrantes de la enti-

dad: Blanca Aguirre, Filomena Rabanal, Wladimir Cornejo y Juan Escárate, del Comité Creativo y Bienestar. La actividad terminó con la presentación de un número artístico a cargo de la joven cantante Zorsalita y un homenaje muy especial de representantes del Club de Cueca América con el baile "Chamamé". Posterior a eso, se exhibió un video de lo que hace la organización. Entre los invitados estuvieron el alcalde de Curicó, George Bordachar; la reina de la Fiesta de la Vendimia, Krishna Galindo; la presidenta de la Unión Comunal del Adulto Mayor, Carmen Martínez; el presidente del Círculo de Carabineros en Retiro "Concha Pedregal", Luis Barrientos, y representantes del Club de Cueca América.



En la actividad se entregaron reconocimientos a socios y colaboradores.



Como en toda celebración, las tortas no podían estar ausentes.



Impecable presentación artística del Club de Cueca América.